



Isidre Esteve y la Fundación MGS fomentan el espíritu de superación en los jóvenes

La charla motivacional tuvo gran acogida entre los alumnos barceloneses

Marzo de 2013

Barcelona fue testigo, el pasado 19 de marzo, de una nueva edición de la **conferencia promovida por la Fundación Mutua General de Seguros, a cargo del piloto Isidre Esteve y el profesor Joan Elías**, que tiene como objetivo fomentar valores como el esfuerzo y el espíritu de superación entre los jóvenes.

Más de **200 alumnos y profesores** de la Escuela Jesuitas Sarrià - Sant Ignasi pudieron disfrutar de las intervenciones de los ponentes de "*Cómo ganar la carrera de tus sueños*" en el salón de actos del colegio, que para esta ocasión estuvo ambientado con elementos de la carrera deportiva del piloto.

Isidre Esteve emocionó a los asistentes con una intervención sobre su carrera deportiva, su grave accidente y su vuelta a una vida plagada de nuevos retos e ilusiones. A continuación, Joan Elías tomó el ejemplo del espíritu de superación del piloto para mostrar a los estudiantes diversas formas de **superar los retos** a los que nos enfrentamos en la vida, de una manera didáctica y desenfadada, la importancia de trabajar en equipo y la **capacidad de ilusionarse con cada nuevo proyecto**.

La charla pudo ser **seguida, a través del perfil en Twitter de la Fundación MGS**, mediante el *hashtag* **#CursaSomnis**, iniciativa que contó con una gran acogida por parte de los alumnos.

La **Fundación MGS seguirá poniendo a disposición de nuevos centros educativos este ciclo de charlas**, con el fin de promover la capacidad de superación y los valores solidarios entre la juventud, una pequeña contribución para, entre todos, hacer una sociedad mejor.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 ó 661 847 800
jortega@mgs.es